

Fotógrafo belga Paul Luois expone en La Habana



La Habana, 11 nov (RHC) La muestra Viaje imaginario a la Casa Horta, del fotógrafo Paul Luois quedó inaugurada este 11 de noviembre, en La Habana, en el contexto de la Semana Belga.

Thierry Mondelaers, curadora de la exposición dijo que esta propone una magnífica selección de imágenes que se enriquecerán con los dibujos y trabajos manuales que harán los niños del aula-museo de la Vitrina de Valonia en el Centro Histórico de la capital cubana.

"La serie de fotos del artista europeo pretenden mostrar todo el encanto del Art Nouveau", subrayó la especialista.

Precisa la información de la agencia Prensa Latina que previo a la inauguración de la muestra, concluyó una conferencia del proyecto Melville sobre la creación artística transmedia y las nuevas tecnologías.

El próximo domingo 13 de noviembre concluirá la Semana Belga en Cuba, que ha servido para profundizar los lazos entre los dos países mediante todas las manifestaciones del arte.



Radio Habana Cuba